



8 Pièces

313 m²

Réf. 2293

1 800 000 €

Poigny la Foret
Maison à vendre (78125)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur d'un cadre naturel d'exception, cette élégante demeure familiale vous séduira par son charme authentique et ses prestations haut de gamme. Située sur un parc arboré de 8 300 m², cette propriété offre un cadre de vie unique, en harmonie avec la nature environnante, grâce à ses vastes ouvertures qui inondent l'intérieur de lumière naturelle. Dès l'entrée, vous découvrirez une spacieuse pièce de réception avec une magnifique cheminée en pierre, créant une atmosphère chaleureuse et conviviale. La salle à manger attenante est idéale pour recevoir vos convives dans un cadre raffiné. ...

Nestled in the heart of an exceptional natural setting, this elegant family home will seduce you with its authentic charm and top-of-the-range amenities. Set in 8,300 m² of wooded parkland, this property offers a unique living environment, in harmony with the surrounding nature, thanks to its vast openings that flood the interior with natural light. Upon entering, you'll discover a spacious reception room with a magnificent stone fireplace, creating a warm and friendly atmosphere. The adjoining dining room is ideal for entertaining in a refined setting. The fitted kitchen, with direct access ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

